

PlantaDoce.

Público

Baleares invierte 5,5 millones de euros en la renovación de la residencia de Andratx

El proyecto “Locus Amoenus”, diseñado por el despacho de arquitectura Cano Lasso, ha sido elegido por el jurado entre las 23 propuestas que optaban al concurso organizado por la administración regional y el Col·legi Oficial d'Arquitectes de les Illes Balears.

PlantaDoce
2 jun 2022 - 11:44



Baleares da un paso más en la renovación de su parque residencial público. La Conselleria de Asuntos Sociales y Deportes **ha elegido el proyecto arquitectónico ganador para la nueva residencia pública de Andratx**, según ha anunciado el Ejecutivo regional en un comunicado. Esta instalación que se construirá en un solar de 3.216 metros cuadrados en la calle Son Lluís que cede el Ayuntamiento de esta localidad y supondrá una inversión de 5,5 millones de euros.

Se trata del proyecto “Locus Amoenus”, diseñado por el despacho de arquitectura Cano Lasso, que ha sido escogido por el jurado entre las 23 propuestas que optaban al concurso de ideas arquitectónicas organizado por la administración regional y el

PlantaDoce.

Col·legi Oficial d'Arquitectes de les Illes Balears.

La consellera de Asuntos Sociales y Deportes del Gobierno Balear, Fina Santiago, y el alcalde de Andratx Antoni Mir, han presentado el diseño de la nueva residencia para personas mayores en situación de dependencia proyectado en el municipio. **El proyecto ocupará una superficie de 2.700 metros cuadrados.** A partir de la firma del contrato, los arquitectos dispondrán de dos meses para elaborar el proyecto básico del nuevo centro para poder empezar a tramitar las autorizaciones pertinentes.

El proyecto ocupará una superficie de 2.700 metros cuadrados

La semana pasada, la Conselleria de Asuntos Sociales anunció que invertirá **cuarenta millones de euros en los próximos tres años** para garantizar los nuevos convenios de financiación de las plazas y servicios municipales. La iniciativa va dirigida a atender las personas mayores en situación de dependencia.

En este contexto, la administración autonómica financiará 619 plazas de centros de estancias diurnas y 314 plazas de residencia municipales, con un coste de 31,2 millones de euros. Estas plazas forman parte de la Red Pública de Atención a la Dependencia. Además, un total de 478.000 horas de servicio de ayuda a domicilio para personas en situación de dependencia se financiarán con 8,7 millones de euros.

En este sentido, la administración regional tiene previsto convocar una convocatoria de subvención específica dirigida a los ayuntamientos con el objetivo que puedan adquirir vehículos destinados al transporte de usuarios de los centros de estancias diurnas.